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新三役ご挨拶

第63代会長

L.前田　大輔

第63代幹事

L.菅原　　博

第63代会計

L.佐藤　繁盛

この度、 仙台エコーLCの会計を仰せつかりました、 佐藤繁盛です。

一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 仙台エコーLCに入会しまだ日は浅いですが、 エコーLC

皆様が一丸となり続けてきた、エコーLCの活動は多くの方を“笑顔”にし、多くの方の“心の支え”になっ

ているのだと感じています。 こういった地域の活動がやがて大きな成果となり、 全体に影響力をもた

せるものだと考えておりますし、 ライオンズクラブが掲げる理念にも直結するものだと感じます。

私に出来る事は本当に些細な事しかございませんが、 クラブ運営の活動が少しでも円滑に進むように

精進して参ると共に、 私自身も成長し、 責任を全うするために努力を重ねて参りますので、 変わらぬ

ご指導ご鞭撻のほど何卒、 よろしくお願い申し上げます。

前田大輔会長、 菅原博幹事の下、 エコーLCの理念と価値観を大切にしながら、 一層の発展を目指

して参ります。

この度、仙台エコーＬＣ第６３代会長を拝命いたしました。この名誉ある役職を務めさせていただくことにな

り大変光栄に思います。故林昭兵Ｌにお誘いいただき仙台エコーライオンズクラブに入会して１０年が経

過いたしました。この輝かしい歴史のあるクラブに新しい歴史を刻むことができるよう、全力を尽くす所存

です。近年会員に減少の傾向が見られる中で、活発なクラブ運営を維持するべく、皆様のご協力をいた

だきながら、会員を増やすことにも力を入れていきたいと考えています。

今後様々なアクティビティにも取り組んでいきたいと考えております。具体的な案を持ち合わせているわ

けではないですが、皆様のお知恵をお借りしつつ進めて参りたいと存じます。また、こだま支部との連携に

ついても、引き続き密に連絡を取り合いながらよりよい協働活動を発展させていきたいと存じます。

最後に、この素晴らしいクラブの一員として、皆様と共に成長し、未来に向けて更なる飛躍を遂げることを

心より願っています。皆様のご支援と協力を得ながら、菅原博幹事・佐藤繁盛会計の支えのもと、共に歩

んでいくことを楽しみにしております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

この度、 前田会長の下　三度目の幹事を務めることになりました　ライオン菅原です。

微力ではございますが、 明るく素晴らしい一年になりますよう力を尽くさせて頂きます。

一番最初に幹事に就任してから早くも１８年が経ちましたが、 まだまだ半人前のライオンです。

しっかりとした頼もしい前田会長の下ですから、 幹事の重責というより　穏やかに広い眼差しで

包み込みながら支えていきたいと思っております。

エコーＬＣの伝統を大切にしつつ、 新しい仲間を受け入れるに相応しい　雰囲気作りに取り組

み会員拡大を目標に努力していきたいと思っております。

前田大輔会長、 ルーキーの佐藤繁盛会計とともに精一杯活動してまいります。

皆様のご指導ご鞭撻をどうぞよろしくお願い致します。
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仙台エコーLC　フォトギャラリー
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（株）ワオナス 
L.北川英之

なつかしい2013年の332-C地区のDVDを見たあとに、ライ

オンズの歴史やアクティビティ、専門用語や人物に関するこ

とをクイズ形式でみんなで答え、楽しい時間となりました。

「ライオンズを知ろう」

第1469回例会 2023.7.27（木）

ホシヤマインターナショナル

株式会社

星山弘子 様

高橋世里 様

今年創業50年を迎えられ、8店舗と1部署を運営、現在

飲食以外にも取り組んでいるさまざまなチャレンジにつ

いてお話され、後半は高橋部長による「コーヒー講座」で

はカフェインと浅炒り深煎りの関係、グアテマラという産地

の紹介を頂き、例会会場で「プレシャスメモリーブレンド」

を淹れて頂き、参加者全員でご馳走になりました。

「想いをつなぐ」

第1481回例会 2024.1.25（木）

株式会社福田商会
福田大輔 様

アクアイグニス仙台などさまざまな取り組みをお話頂き

ました。

「仙台東部沿岸地域の賑わい創出に
向けた取組みと課題」

第1470回例会 2023.8.10（木）

大黒屋
櫻井鉄也 様

今回は会場を一番町のリア・フィーユに移しての開会となり

ました。貴金属のポイントとして磁石に付くか？など価値の

ある貴金属についていくつか教えていただきました。また、

お宝とはなにか？など講師の視点でお話を頂きました。

「あなたのお宝　遺品・遺産　鑑定のポイント」

第1484回例会 2024.3.14（木）

株式会社バイタルネット
仙台ロゴケアセンター 

小村隆博 様

「HAL」という装着者の意思に従った動きを実現する機械

のお話で、着るだけで人をサイボーグ化する世界初の技術

で、足や腕を動かすだけでなく、脳神経系と繋がって人と

一体化し、機能が低下した人の機能を改善・再生・拡張し

てくれるとのことです。この日は佐々木貞夫Lと阿部善信L

が装着され、その感想を述べられました。

「新リハビリ ロボケア」

第1474回例会 2023.10.12（木）

特定非営利活動法人

World Open Heart

阿部恭子 様

2008年大学院在学中、日本で初めて犯罪加害者家

族を対象とした支援組織を設立され、全国の加害者家

族からの相談に対応しながら講演や執筆活動を展開

されています。著書も数多く出版されております。

「高学歴難民」

第1486回例会 2024.4.11（木）

水森の郷七ヶ宿
海藤節生 様

理事長はハウンドドッグの元ベースギターをされていたと

いう経歴の方です。SDG'sは達成したい5つの分野（人・

繁栄・地球・平和・協力）を目標に169のターゲットがある

こと、人類が地球の自然や資源と一緒に継続していける

開発が前提であることなど詳しく教えて頂きました。

「今さら聞けないSDG's」

第1476回例会 2023.11.9（木）

（株）たびのレシピ
 L.佐藤秀彦

五類に移行した2023年5月以降の海外・国内旅行の

動向や東北・宮城県内への旅行客の推移などをお話

頂きました。円安も追い風にコロナ前の2019年と同水

準かそれ以上が見込める海外からの旅行客に対して、

逆に円安で海外に行く日本人はまだ少ないといった現

状をデータでまとめてわかりやすくご説明頂きました。

「たびの話」

第1488回例会 2024.5.9（木）

株式会社深松組
深松努 様

建設会社経営の視点や様々な視点から、今後の日本経済

や地域経済の現在、これから進むべき方向性や考え方な

ど、多岐に渡るお話を頂き、参加者も業種を問わずたいへ

ん勉強になりました。また、今年各種メディアや新聞紙上で

多く取り上げられた富山県朝日町の笹川小水力発電所事

業についても詳しくお話しを頂きました。

「水のはなし」

第1477回例会 2023.11.22（水）

前仙台市長
奥山恵美子 様

東北市長会の会長をお務めになられた抜群のスピー

チ力でとても楽しく過ごさせて頂きました。「下り坂の途

中で」と題し、豊かな老後の暮らしを楽しく過ごす方法

を2009年から2017年まで務められた市長時代のお話

を交えて楽しくスピーチを聞かせて頂きました。

「下り坂の途中で」

第1489回例会 2024.5.23（木）

名取せり農家
三浦隆弘 様

今ではすっかり宮城名物となった「せり鍋」について、

これまでの契機や仕掛けなど、ムーブメントを起こした

お考えを教えていただきました。

「農家からの仙台せり鍋ムーブメント」

第1480回例会 2024.1.11（木）

アクティビティのご報告

日時 2023年10月9日（月） 場所 仙台市野草園継続アクト「どんぐり独楽大会」

仙台エコーLCの毎年の継続アクト「ど

んぐり独楽大会」が開催されました。会

場には30名を超えるメンバーと子ども

達が集まり、とても楽しい大会となりま

した。開始前に公園に集まってお弁当

を食べながら和やかな秋の景色

を楽しみました。大会は菅原博L

のお孫さんの阿部恵太郎くんが

優勝し記念品を受け取りました。

例会 本日のスピーチダイジェスト



初めての女性会長として、 １年間無事に役目を果たすことが出来ましたのも会員皆様の御支

援・御協力の賜物と心より感謝申し上げます。 佐藤幹事、 阿部会計、 事務局の森さんにも

大変お世話になりました。 『和と輪で繋ぎ、 We serve！』 のスローガン通り、 人の和とご縁で

繋がり、 会員皆様のお力添えのおかげで、 充実した社会貢献活動が出来たことは、 本当に

ありがたく、 誇りに思います。

来期、 前田新会長のもと、 新しい歴史を刻み、 更に発展されることをご期待申し上げます。

今後とも歴史ある仙台エコーL・Cの一員として尽力して参る所存です。感謝の気持ちを込め、

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、 御礼の御挨拶とさせて頂きます。

一年間、 本当にありがとうございました。

なんとか幹事の大役を終えることができ、ほっとしています。これも会員の皆様の協力の賜

と心から感謝申し上げます。いろいろと改革の志を持った荒井会長がご就任するとあって、

伝統を重んじる先輩方への根回しなど難しいこともあるのではないか、これは一応ベテラン

会員の域に至っている自分の役割であろうと、自ら手を挙げて幹事の役をさせていただい

たのですが、荒井会長、善信会計の心づかいのおかげで、何一つ大変なこともなく一年が

過ぎました。会の運営が難しい時代にさしかかっている今日、皆さんと問題を共有して考え

る第一歩を踏み出すことができたことをとてもうれしく思っていると同時に、私自身、ライオ

ンとしてまた新たな経験を積ませていただいた事を誇りに感じています。一年間本当にあり

がとうございました。

令和5年7月～令和6年6月を振り返って荒井会長の船出は、例会会場の食事代の値上げ交

渉と、新会場のホテル探しがスタートでした。会長は、人脈を活かしてホリデー・インの福田さん

と交渉して早々と解決しました。会長の顔の広さに驚きました。また、例会のたびに、会員の出席

率を上げる、スピーカーの手配に、お菓子や野菜を用意する気配りは、女性ならではではなかっ

たかなと思いました。

また、新しいアクトで、小百合園の子供たちに乾燥機を届けに行ったときは、大歓迎して頂き、山

路ライオンは、大もてでした。子供たちが喜んでくれて、大変良かったなと思いました。

それと、台湾からのタイペイ獅子会のメンバーの、ミニ旅行と、おもてなしもあり大変思い出に残

る一年でした。皆さんのご協力に、感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

第62代会計

L.阿部　善信

第62代幹事

L.佐藤　裕司

第62代会長

L.荒井　美佐子

一
年
を
振
り
返
っ
て
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例会　TOPICS

第1491回例会 「新旧役員交歓会」 
2024.6.27（木）リア・フィーユ

第1492回例会 「新三役抱負を語る」
2024.7.11（木）ANAホリデー・イン仙台

「新旧役員交歓会」が一番町のリア・フィー

ユで行われました。現三役から新三役へ

とラペルピンが渡され、一年を労う花束

の贈呈が行われました。新三役の挨拶で

は次期会長の前田L、次期幹事の菅原L

の代役として山路L、そして新会計の佐藤

繁盛Lが登壇し、現三役への感謝のメッ

セージをお話されました。ステージには伊

東洋平さんが登場し、会をより一層盛り上

げて頂きました。今期は第1,500回例会も

控えておりますので、クラブ運営を楽しみ

にしています。現三役のみなさん大変お疲

れ様でした。新三役のみなさん一年間よ

ろしくお願いいたします。

新年度最初の例会はANAホリデー・イン

仙台2Fにて開催され、「新三役抱負を語

る」をスピーチしていただきました。会計に

入会まもない佐藤繁盛L、会計という役割

を通じてライオンズクラブの活動に触れて

いって頂ければと思います。 幹事は菅原博

L、これまでのエコーやキャビネットでのライ

オンズ活動やこれからの抱負やあり方につ

いてお話されました。 会長には前田大輔L、

前会長の荒井美佐子Lに続いて明るく楽

しいクラブ運営に期待しております。こだま

支部やキャビネットとの連携などよろしくお

願いいたします。新三役のみなさん一年間

よろしくお願いいたします。



編集後記

荒井前会長をはじめとした三役の皆様、 1年間本当にありがとうございました。 例会においては、 本当に素晴らしいスピーカーの皆様にお越しいただきました。

そして荒井前会長の毎回のお心配りなど 「和と輪で繋ぎ We Serve」 のスローガンがしっかりと形となった一年でした。 エコー誌を編集し改めて実感しました。

そして、 この7月より前田新会長のもと心新たにエコーは進んでいます。 今年度もよろしくお願いいたします。　　

http://sendai.echo-lc.org/
仙台エコーLCのHPへはコチラから⇒

仙台エコーLC 役員・委員会 2024-2025

運営委員会【統括　第一副会長  齋藤裕子】

北 川 英 之

大 久 晃 功
（GMTリーダー）

藤 堂 寿 光

倉林三四郎
（GLTリーダー）

橋 本 誠 一

櫻 井 勝 雄

山 本 琴 枝

長 嶋 豊 晴

成 田 三 郎

伊 藤 　 孝

 

 

 

山 口 克 宏
山 口 慶 子

安 道 光 二

佐々木貞夫

佐藤惠一郎

鴫 原 信 行

阿 部 邦 彦

齋 藤 裕 子
（GSTリーダー）

佐 藤 秀 彦

川 上 　 浩

保 坂 浩 一

桜 井 　 充

柴 田 　 充

熊 谷 隆 夫

鈴 木 秋 男

黒 澤 武 彦

菅 原 正 和

林 　 孝 子

佐 藤 裕 司

阿 部 善 信

佐々木貞夫

鴫 原 信 行

熊 谷 隆 夫

黒 澤 武 彦

会　長

前会長

第一副会長

第二副会長

第三副会長

幹　事

副幹事

会　計

副会計

安 道 光 二

佐藤惠一郎

阿 部 邦 彦

鈴 木 秋 男

金 野 伸 介

ライオンテーマ

副テーマ

テールツイスター

副テールツイスター

一年理事

二年理事

監査委員

委員長委員会名

財務・事務局
運営委員会

出席・会員・
会 則 及付 則 委 員会

YCE・姉妹クラブ
委員会

ライオンズクエスト・
アラート委員会

アクティビティ委員会
（市民・青少年・社会福祉・

アイヘルス委員会）

ＰＲ情報・指導力
大 会及 接 待 委 員会

こだま支部
連絡委員会

計画委員会

委　員 理　事副委員長

事業委員会【統括　第二副会長  柴田充】

委員長委員会名 理　事副委員長

前 田 大 輔

荒井美佐子

齋 藤 裕 子

柴 田 　 充

 

菅 原 　 博

山 路 謙 一

佐 藤 繁 盛

高 橋 博 子

PR情報委員長　倉林三四郎

行事内容

仙台エコーライオンズクラブ

年間計画
2024年8月～2025年6月

8 日（木） 8月

22日（木） 8月

12日（木）9月

10日（木）10月

3日（月）2月

27日（金）9月

24日（木）10月

28日（水）11月

14日（木）11月

12日（木）12月

20日（金）12月

9 日（木）1月

□日（□）□月

第1498回例会・理事会

第1495回例会 納涼例会 １８：００～

第1496回例会・理事会

第1497回例会 ガバナー公式訪問

第1505回例会 新年合同例会　（未定） 

第1501回例会

第1504回例会・理事会

第1506回例会・理事会・指名委員会立上げ
お歳祝い例会

第1514回例会・理事会
スピーカー　三役　一年を振り返って

第1502回例会・理事会
全国ミニバスケット宮城県大会

第1494回例会・理事会
～眠っていた遺伝子が目覚める～
代表　ミッキー柴田様

第1499回例会 お月見家族例会 １８：００～

第1503回例会 第６３回クリスマス家族会

第1500回例会・理事会

27日（木）2月

10日（木）4月

27日（木）3月

24日（木）4月

8日（木）5月

22日（木）5月

第1510回例会・理事会・次期役員選挙例会

第1511回例会

第1513回例会

第1512回例会・理事会

第1507回例会

13日（木）3月

第1509回例会

12日（木）6月

26日（木）6月 第1515回例会 新旧役員交歓会　　１８：００～

第1508回例会・理事会・指名委員例会
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